

令和3年8月26日

保護者並びに生徒の皆様へ

県立川西北陵高等学校長

県内の新規感染者急増を踏まえた感染防止対策の徹底について

平素は本校の教育活動に御理解、御協力いただき、誠にありがとうございます。

兵庫県が緊急事態宣言の発出を受けたことに伴う対応については、8月20日付け文書でお知らせしたところですが、その後、県内の新規感染者が1,000人を超える状況になっています。

また、デルタ株への置き換わりが進む中で、県下でも夏季休業期間中の部活動などで相次いでクラスターが確認されており、10代の若者の感染も8月に入ってすでに1,400人を超過するなど、これまでに経験したことのない厳しい局面が続いています。

このため、県教育委員会より、8月23日付けで「県内の新規感染者の急増を踏まえた学校の感染防止対策の徹底」、8月25日付けで「県立学校における緊急事態宣言下の部活動について」の通知があり、本校として、下記のとおり対応してまいりますので、御理解、御協力をお願いします。

記

1 対策を強化する事項

- (1) 感染防止の効果が高い不織布マスクの着用を奨励します。
- (2) 部活動の活動エリアを校内に限定し、学校関係者以外の方（保護者、OBなど）の協力を自粛します。また、同一部活動内での感染（部員同士、顧問と部員等）が確認された場合は、校内の全ての部活動を最低1日間は休止し、感染対策を確認します。
- (3) 若年層へのワクチン接種に対する正しい理解の啓発に努めます。
- (4) 必要に応じて抗原検査キットを活用し、校内の感染防止の早期発見を強化します。
- (5) SNSひょうごっ子悩み相談の活用など心のケアを促進します。

2 その他

お子様が新型コロナワクチン接種を受ける場合は、必要な時間について欠席とはしない扱いを行いますので、事前に連絡をお願いします。